

Fracasa el turno de participación ciudadana al negar el alcalde la réplica al vecino y la intervención de la oposición

Desgraciadamente, en la inauguración del turno de participación ciudadana se ha evidenciado lo que desde el PP augurábamos. No se puede imponer la participación ciudadana a golpe de decretazo del Sr. Llinares impidiendo la réplica del interviniente Raimon Galiana y negar la participación de los grupos de la Oposición; ha declarado el edil popular Jesús Ballester.

“Esta es una muestra más de que aquellas cuestiones que se han de abordar con trabajo y consenso de todos los grupos, como venimos demandando desde el grupo municipal popular, se convierten en una chapuza con tintes antidemocráticos, como se escenificó el pasado jueves donde finalizó el pleno al más puro estilo de una república bananera”; ha añadido Ballester.

Jesús Ballester ha concluido su intervención comentando que “una buena idea mal ejecutada por falta de transparencia y consenso han abocado al fracaso a este turno de participación ciudadana establecido tras la sesión plenaria”.